

LA NOCHE DE ESTE MIÉRCOLES SE PODRÁ VER LA «LUNA DE GUSANO»

Se podrá apreciar a partir de las 22.40 horas.

Hoy 20 de marzo a partir de las 22.40 horas se podrá apreciar la última superluna del año, cuando el satélite de la Tierra se verá más brillante y un 10% mayor de lo habitual.

Durante esta noche la Luna entrará en una nueva fase, que comenzará exactamente a las 2.44 horas del día 21 de marzo, cuatro horas después de la llegada del equinoccio de primavera.

Aunque a esta superluna se la conoce como Luna llena de marzo, en la cultura popular del hemisferio norte recibe el nombre de 'Luna llena de gusano', ya que es el momento en el que el suelo, teóricamente, empieza a descongelarse y aparecen las lombrices. Los indios americanos también la llamaban 'Luna cuervo', pues coincidía con el graznido de los cuervos que estos animales realizan para despedir el invierno y anunciar la primavera.



3200total visits,6visits today